

社会福祉法人敬愛会

シクラメン通信



社会福祉法人敬愛会 シクラメン

〒509-7321 中津川市阿木2811-1

TEL 0575-63-3232 FAX 0573-63-3233

H.P. <https://www.cyclamen.or.jp/>

◇清流の国ぎふ健康経営宣言企業登録事業所

◇岐阜県新はつらつ職場づくり宣言登録事業所

◇岐阜県介護人材育成事業者認定事務所：グレード2

初春
万福社会福祉法人 敬愛会
【理事長】花田 美晴

本年もよろしくお願ひいたします

昨年は未だに続くコロナ感染症の影響がある中、皆様のご理解とご協力により安心安全に且つ、温かいサービスの提供ができましたこと、心より感謝申し上げます。

また、嬉しいことに徐々にではありますが日常が戻りつつあるようです。

本年も皆さまのニーズに応え、地域社会に貢献できるようにと願っております。

社会福祉法人敬愛会では新しい年も入居者様・ご利用者様・ご家族の皆様と地域の皆様と共に歩む一年とし、皆様のご多幸とご健康を心より祈念し、挨拶とさせていただきます。

謹んで新年のご挨拶を申し上げます

旧年中は格別のご支援とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

私達シクラメンでは、ご利用者様・入居者様が快適で安心して過ごせますよう、各事業所のスタッフ皆が努力と献身を惜しまず日々精進させていただいております。

新たな年が始まりましたが、皆さまにより良い環境を提供し、信頼と安心をお届けできるよう努め、より一層の各種サービス向上と施設の充実を図りたいと思っております。

本年もこれまでと同様のご支援を心からお願ひ申し上げると共に、本年が皆様にとって幸多き一年となりますよう祈念し、挨拶とさせていただきます。

特別養護老人ホーム
【施設長】米住 潤

新年あけましておめでとうございます

旧年中は大変お世話になり誠にありがとうございました。大井シクラメンは、おかげ様で今年で20周年を迎えることができました。これもひとえに、ご利用者様とご家族様、またご理解いただいている地域の皆様と、日頃からご利用者様に向き合っている職員のお陰であると感謝いたしております。

大井シクラメン
【センター長】井上克志

節目の年となる今年はもう一度初心に戻り、挨拶や介護技術など基本となるものを再確認し、さらなるサービスの向上を目指したいと考えております。皆様に安心と信頼をお届けできるよう努めてまいりますので、本年もよろしくお願ひいたします。

こんな事やってま〜す♪

イベント紹介☆

コロナ感染症の影響から徐々に日常生活が戻りつつあります。シクラメンでも感染対策を講じながら、様々なイベントを行っています。



夏祭り

規模を縮小して実施しました。幼いころの記憶もあるようで、皆さん真剣に？楽しみながら参加していただきました。夏祭りのゲームはその後も活躍して皆さんで楽しんで頂いています♪



運動会

競争となると楽しさも倍増！！勝ち負けを決める訳ではないのですが、皆さんで楽しく競技を行いました。この他にもいくつかの競技を実施。全員参加ができるように種目を選んで実施しています。



五平餅（行事食）

今年も五平餅を焼いて、皆さまに食べていただきました。毎回大好評で、今回もおかわり希望が続出！皆様の「美味しい♪」の一言と満面の笑顔に、職員一同安堵しました。来年も頑張ります!(^^)!



その他

年間を通して、季節に合った行事を行っています。お花見や敬老会、クリスマス行事など、毎月何かしら行事を行っています。個人でお出かけしたい方など、個別対応も行っています。

チャリティとボランティア活動の報告です

今月のピックアップ
皆様の心温まる活動に感謝！



民生委員 花壇整備

年に2回の花壇整備
民生委員の皆様へ、花壇の整備をしていただきました。きれいな花を植えて頂いただけでなく、花壇の整備もして頂きました。

ボランティアに関して

ボランティアの皆様にご協力いただき、様々な活動をお願いしております。お忙しい中、日程調整をしていただき美化活動に賛同いただきまして、感謝申し上げます。皆様にご恩返しができるよう、より一層の努力をしてみたいと考えております。

家族会 除草作業

昨年秋に除草作業をしていただきました。急な斜面もきれいにいただきました。



チャリティ 歌謡教室発表会

チャリティからの募金

長きに渡り、発表会の収益の一部を敬愛会にご寄付頂いております。シクラメンの理念である『地域と共に』をモットーに、皆様の善意はご利用様がより施設を利用しやすいよう還元させていただいております。

ボランティアの受け入れ

ボランティアの受け入れ開始
感染症の流行を鑑みながら、順次ボランティアの受け入れ体制を開始していきます。地域の皆様に寄り添うことができればと考えています。

歌謡教室発表会

中津川市文化会館で盛大に開催された発表会です。中の島公園で開講している歌謡教室の生徒さんも参加されていました。

災害派遣福祉チーム（全国老施協DWAT）出発



能登地震災害派遣チームにシクラメン看護師も参加！
年が明けてすぐに起こった能登地方を襲った災害。被害に遭われた皆様に心よりお見舞い申し上げます。
この震災で多くの被害が出たことに職員一同心を痛めておりました。全国老人福祉施設協議会（老施協）より派遣可能者の調査がありました。早速、施設からも数人が手を挙げて登録させて頂きましたところ、今回は第一陣として看護師の原さんが能登地方へ出発。一月二十二日から五日間という短い期間ですが、被災された方に寄り添ったケアをさせて頂きました。シクラメンの経営理念であります「地域と共に」を胸に、今後も第二陣、三陣と必要とされる皆様に寄り添った活動ができればと考えております。

今月のイチ押し！はこの人！



看護師 森岡 節子さん
特養の主任看護師。最近は「岐阜DWAT」の隊員に登録。研修に参加し、災害時の活動を学んでいます。職員からも頼りにされる頼もしい存在です。

【編集後記】

令和も6年となりました。阿木に来てまだ数年。これから地域の皆様との繋がりを広げていきたいと考えています。「阿木はこんなところだよ〜」という情報を個人的には募集しております(笑)

今後ともよろしくお願いいたします。

林